

緊急提言

病院の医師不足が深刻だ



要請を受けて出動する救急車（富岡消防署榎葉分署）

鈴木正範議員 救急病院の医師不足が深刻です。救急車で急患を運ぼうにも、専門科目の先生が見つからず、搬送先の病院がなかなか決まらないケースも多いそうです。周辺の自治体とも協力し、医師不足の解消に取り組むべきではないですか。

山田町長 郡内8カ町村で県へ出向き、医師不足が解消されるよう要請しています。

医師は確保されているか

鈴木紀昭議員 医師が不足する中で、今年度も各種の検診が予定されていますが、それにあたる医師や医療機関は確保されているのですか。

青木町民保健グループリーダー 検診にあたる医師や医療機関は、事前に委託契約を結んで確保しています。

サマーフェスティバルはお盆の行事だ



サマーフェスティバル名物の花火大会

渡邊正俊議員 盆踊りを前に復活させるそうですが、サマーフェスティバルはお盆の行事として広く知れ渡り、花火を楽しみにしている方も多いためです。これまで築いてきたものを大切にすべきではないですか。

山田町長 盆踊りは8月15日を設定しています。また、サマーフェスティバルは、近年の悪天候から日程を見直し、お盆前の8月12日か13日の開催を検討しています。

5,000円で足りるか

中津伸一議員 広野町育英奨学資金では、高校生に月々5,000円支給しています。だいぶ以前からのものなので、時代にあつた金額に見直すべきではないですか。

芦川教育長 一定の期間が過ぎれば、当然見直すべきだと思います。

パークゴルフで町おこしを

塩 史子議員 昨年開いたパークゴルフ東北大会のように、大きな大会を開けば、町の旅館や商店は潤うと思います。もっと町おこしに活用すべきではないですか。

山田町長 今のところ大きな大会は計画していませんが、今後実施できるようPRに努めます。

海外教育交流事業をやる気はあるのか

渡辺久長議員 町長の施政方針で、2年も続けて事業の実施や再開と言っているのに、きちんと事業費を予算化しないのはどうしてですか。やる気はあるのですか。

芦川教育長 これまでも、総務常任委員会の視察研修報告や業者から見積りを取るなどして、調査を

進めてきました。しかし、先の教育制度の改正により授業時数が10パーセント増加するなど、難しい面が出てきています。今後示される新教育指導要領のもとで、余裕があれば実施を検討して行きます。

功労者の碑を移転すべし

渡邊正俊議員 旧役場跡に、自治功労賞の碑が寂しく建っています。広野町の文化を築いて来た先人たちの碑ですから、その思いを広く町民に知らしめるためにも、公民館の前にも移転すべきではないですか。

山田町長 広野町の歴史でもあるので、今後よく検討して行きます。



旧役場跡の明治百年記念「自治功労者顕彰碑」



農家で飼育されている和牛（折木字西の沢）

議員発議で意見書を国に提出
日豪EPA交渉は断固とした対応で

提出者 渡邊正俊 賛成者 松本浩司、塩 史子

（要旨）

日豪EPA(※)交渉は、わが国の農業に壊滅的な打撃を与える可能性があるため、期限を定めず交渉し、わが国の重要品目の柔軟性に十分配慮しない場合は、交渉の中断も含めて厳しく判断するよう要請する。

※日豪EPA

経済連携協定 (Economic Partnership Agreement)

日本とオーストラリアとの間で、農産物や鉱工業製品などの関税を撤廃し、サービスや金融、人の移動などの自由化を目指すもの。

議会を傍聴してみませんか

「議会だより」は、議会での審議をできるかぎり皆様にお伝えするため、審議の内容を抜粋・要約して掲載しています。

次の定例会は6月です。傍聴の手続きは、議会事務局で住所と氏名を記入するだけです。

【広野町議会事務局】電話 0240(27)4165